



さかわようちえんだより

~6月号~

令和2年6月1日
小田原市立酒匂幼稚園
園長 向笠 弘子

待ちに待った幼稚園の再開です。新しい生活様式の中での幼稚園生活。子どもはもちろん、大人も初めてのことや慣れないことが沢山あります。このような時だからこそ、保護者、幼稚園、そして酒匂幼稚園ならではの心強い応援団の地域が考えを合わせて、子どもたちを中心に考えたより良い園生活を創っていきたいと思います。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

新しい生活様式

『ソーシャルディスタンス』『3密をつくらない』など、新しい生活様式は、気をつけていないと大人もついつい今までの生活様式で行動してしまうことがあります。園では、子どもたちが自分で気づき行動できる環境を整え、そこで生活することで自然にその感覚を身につけ、その後、自分で気をつけることができるようになっていきたいと考えています。安全な生活をするために、どのように行動したらよいか自分で考え判断する力を培っていきます。ご家庭でも、新しい生活様式を実践しながら知らせていただくようご協力をお願ひいたします。



子どもたちが思わず踏みたくない足跡マーク！このようなことから徐々に新しい生活様式を身につけていきます。

地域から再び！！！

前酒匂・小八幡地区連合自治会長の太田実様を通じて、地域の「たすけあい」さんからマスクの寄付がありました。いつも、幼稚園や子どもたちのことを思ってくださっている地域の方に感謝いたします。「たすけあい」さんは無料でお米や缶詰やお菓子などを配布している団体だそうです。興味のある方は、園にお問い合わせください。

幼稚園が始まりました。毎日の通園でお子さんも疲れが見られることがあると思います。無理をせず、風邪等の症状が見られる場合は、症状がなくなるまでは自宅で休養させてください。心配なこと等ありましたら、園にご相談ください。

学びの充実

子どもたちは園生活で身体や心を働かせていろいろなものやことに関わり、その中で発見し気付き、そのことについて試したり考えたりしながら、様々なことを学んでいきます。そのためには、子どもが興味関心をもった遊びを行っていく時間を十分に確保することが大切です。今年度は、特別な事情により、その機会が少なくなっています。自分たちの手で自分たちの生活を進められるようになっていくために、行事の精選、行い方を考えいくことが必要になってきます。子どもたちの学びの充実と安全な生活のために、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

幼稚園の応援団の皆様です

幼稚園関係者委員の皆様

酒匂幼稚園をより良くしていくために、園の教育や運営状況についてご意見をいただく、幼稚園関係者委員会があります。今年度の関係者委員の皆様です。

酒匂・小八幡地区自治会連合会長 譲原 春夫 様

主任児童委員 高橋 美智子 様

主任児童委員 鈴木 かおり 様

小田原市立酒匂小学校長 倉澤 良一 様

小田原市立富士見小学校長 加藤 裕之 様

保護者と教師の会会長 山崎 操 様

よろしくお願ひいたします。

スクールボランティアコーディネーターの皆様

子どもたちが豊かな体験ができるように、ゲストティーチャーと園を結んでくださる方です。

大田 梢 様 山崎 侑子 様

よろしくお願ひいたします。

さくら組・ほし組・うみ組 6月のおだわらっ子の約束
明るく笑顔であいさつします